

[◀ Zurück zur Ergebnisseite](#)[▲ Zur Zeitungsseite](#)

Sigmaringen

Datum: 09.07.2007

Oldtimer-Treffen

Chrom blitzt im Hofgarten

MESSKIRCH (mk) - Oldtimer faszinieren. Das hat sich gestern beim Oldtimer-Treffen in Meßkirch gezeigt. Die Meßkircher OldtimerFreunde rechneten mit rund 300 Teilnehmern, weit mehr als das Doppelte kamen.

Die Gäste reisten mit ihren betagten Autos und Motorrädern aus ganz Süddeutschland, der Schweiz und Österreich an. Schon um 10 Uhr morgens spiegelten sich Chrom und Lack im Schatten des Hofgartens, wo heuer erstmals das Meeting stattfand.

Über hundert Jahre Autogeschichte gab es für Interessierte zu bewundern: von einem Original Nachbau des ersten Autos, einem Benz mit 0,9 PS und 985 ccm Hubraum, über einen Peugeot R, Baujahr 1925 mit 17 PS und 850 ccm Hubraum oder einen Maybach, Baujahr 1939 mit bereits 140 PS und 3,2 Liter, bis hin zu einer Vielfalt von so genannten Youngtimern (Fahrzeuge im Alter zwischen 20 und 30 Jahren).

Erstmals waren auch zahlreiche Oldtimer-Schlepper aller Marken und Typen sowie einige Exemplare der ersten Campingwagen vertreten. Bis in die Nachmittagsstunden herrschte überaus großer Besucherandrang, der erst bei einsetzendem Regen etwas nachließ.

Ein ausführlicher Bericht über das Oldtimertreffen folgt

[◀ Zurück zur Ergebnisseite](#)[▲ Zur Zeitungsseite](#)

Sigmaringen

Datum: 09.07.2007